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９月２６日（木）、立
たち

会
あい

演説会
えんぜつかい

・役員
やくいん

選挙
せんきょ

が行
おこな

われました。どの

候補者
こうほしゃ

も、自分
じ ぶ ん

が考
かんが

えていることを全校
ぜんこう

生徒の前
まえ

で堂々
どうどう

と述
の

べるこ

とができ、立派
り っ ぱ

でした。 

１０月からは、いよいよ２年生が、そして、１年生が学校を引
ひ

っ張
ぱ

っていくこととなります。もちろん、３年生は、温
あたた

かく見守
み ま も

って、支
ささ

えてくれることと思います。 

今日
き ょ う

、ここにいる立候補者
りっこうほしゃ

の皆
みな

さんは、代中の課題
か だ い

を見
み

つけ、みんな

で解決
かいけつ

したいとか、代中をさらによい学校にしたいとか、さまざまな

考
かんが

えや思
おも

いをもっていて、そして、自分
じ ぶ ん

の時間
じ か ん

を使
つか

って動
うご

いていこう

としている人たちです。 

生徒会役員は、イベント係
がかり

ではありません。様々
さまざま

なイベントや活動
かつどう

を通
とお

して、学校をより良
よ

い方向
ほうこう

に引っ張っていったり、課題
か だ い

解決
かいけつ

のた

めにみんなのアイデアをまとめたりするのが、役員の仕事
し ご と

となります。 

今回
こんかい

、立候補した人たちは、具体的
ぐたいてき

に実行
じっこう

できることを考
かんが

え、公約
こうやく

としていると思
おも

います。誰
だれ

が代中の生徒会役員にふさわしい人なのか

をよく考えて話
はなし

を聞
き

いてほしいと思います。 

立候補者の皆さん、あなた方
がた

は、「学校のために自分
じ ぶ ん

は何
なに

ができるの

か、何をしたらいいのか」を考え続
つづ

け、そして、行動
こうどう

しようとしている

人たちです。失敗
しっぱい

を恐
おそ

れない、すばらしい挑戦
ちょうせん

です。今
いま

からの立会演

説会では、「どんな学校にしたいのか」、「そのために何をするのか」、

熱
あつ

い思いを伝
つた

えてください。 

選挙
せんきょ

管理
か ん り

委員
い い ん

の皆
みな

さんは、授業後
じゅぎょうご

に集
あつ

まったり、休
やす

み時間
じ か ん

に仕事
し ご と

を進
すす

めたりして、自分
じ ぶ ん

の時間を使
つか

って今回
こんかい

の選挙のために準備
じゅんび

を

してきました。立会演説会の進行
しんこう

や投票
とうひょう

、結
けっ

果
か

発表
はっぴょう

まで、自分の

仕事
し ご と

をしっかりこなし、選挙を支
ささ

えていました。選挙管理委員の皆

さん、ありがとうございました。 
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こんな話をしました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２４日から、フェスタ特別
とくべつ

日課
に っ か

となり、本格的
ほんかくてき

な準備
じゅんび

や練習
れんしゅう

が

始
はじ

まりました。9 月後半
こうはん

でも暑
あつ

い日が続
つづ

きましたが、どのクラスも、

集団
しゅうだん

跳
と

びや８の字
じ

跳び、リレーなどの練習に励
はげ

んでいました。運動場
うんどうじょう

には、跳
と

ぶ回数
かいすう

を数
かぞ

える声
こえ

や応援
おうえん

する大
おお

きな声
こえ

が響
ひび

いていました。 

１０月２日には、全体
ぜんたい

練習
れんしゅう

が行
おこな

われました。開閉
かいへい

会式
かいしき

やセレモニー

の流
なが

れ、並
なら

ぶ場所
ば し ょ

、各競技
かくきょうぎ

の順番
じゅんばん

やルールなどを確認
かくにん

しました。 

 

モザイクアート：一人一人メッ

セージを書きました。 


